

MADAME

AIRFRANCE

FASHION
Trends

N° 165

Février 2015

Your Personal Copy



ESPRIT

Rive gauche

Jean-Philippe Nuel signe Le Cinq Codet, un hôtel au design inspiré. Une adresse pour initiés.

NON LOIN des Invalides, la rue Codet révèle un bijou architectural, un ancien central de téléphonie. Ce vaisseau tout en courbes et transparence abrite désormais l'hôtel Le Cinq Codet signé Jean-Philippe Nuel. Revisitant avec élégance les codes de l'hôtellerie de luxe, l'architecte d'intérieur et designer a su jouer avec les volumes atypiques du bâtiment des années 1930. Ainsi les 67 chambres et suites déclinent une atmosphère feutrée tout en élégance et épure. Au mobilier créé par l'agence Nuel se mêlent des pièces de designers et des matériaux de noble facture comme le chêne naturel, le cuir, le marbre, qui distillent des touches de raffinement. Mention toute particulière aux suites duplex baignées de lumière naturelle avec banquette d'angle qui se prolonge en escalier et mène au premier étage-mezzanine. Là, le lit et la baignoire se côtoient avec audace. Partout dans l'hôtel, accrochages de photographies et œuvres d'artistes contemporains signent un vrai chic parisien.

FRANÇOISE HA VINH



La banquette en cuir démesurée, les desks en marbre et les œuvres d'art composent une identité forte dans le lobby.

Walk-in artwork

More than a hotel, Le Cinq Codet is a masterpiece of design by Jean-Philippe Nuel.

NOT FAR FROM Invalides, Rue Codet is home to an architectural gem, a graceful composition all in curves and glass. Built in the 1930s to house a telephone exchange, it is now Le Cinq Codet, a hotel dreamed up by Jean-Philippe Nuel. Updating the concept of luxury accommodation, the designer made the most of the building's atypical volumes. The 67 rooms and suites emanate a plush, spare elegance, blending furniture by Nuel with designer pieces and fine materials like oak, leather and marble. Of special note are the duplex suites, with their corner benches that extend to form the staircase to the upper level, where the bed and bathtub interact in a daring juxtaposition. And throughout the hotel, contemporary artworks and photographs heighten the impression of pure Parisian refinement.

► HÔTEL LE CINQ CODET, 5, rue Codet, Paris VII^e. Tél. +33 (0)1 53 85 15 60, www.le5codet.com